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Antrag Spielordnung – Spielmodus Einzelmeisterschaft 15. Dezember 2022

Liebe Skatfreundinnen, Liebe Skatfreunde,

das Präsidium des SkVWE stellt den Antrag die Spielordnung den Abschitt 3.2.8 – 
Spielmodus wie folgt zu ändern.

3.2.8 Spielmodus

1.  Der Damen- und Herrenwettbewerb wird als gemeinsamer Wettbewerb durchgeführt. 
Die Wertung erfolgt jedoch getrennt. Gespielt werden sechs (6) Serien zu 48 Spielen 
(4er-Tisch). Zwei (2) Serien werden am ersten, die restlichen vier (4) am zweiten 
Spieltag absolviert. Das Zeitlimit pro Serie beträgt zwei Stunden. Ab der dritten Serie 
wird nach Punkten gesetzt. Kommen dabei mehrere Mitglieder eines Klubs an einen 
Tisch, so werden die Spieler mit der jeweils geringeren Punktzahl an den folgenden 
Tisch gesetzt. Dies gilt nicht für Tisch 1.

2.  Die Junioren spielen am zweiten Spieltag in einem getrennten Wettbewerb vier 
Serien zu 48 Spielen (4erTisch). Das Zeitlimit pro Serie beträgt grundsätzlich zwei 
Stunden. Ab zweiter Serie wird nach Punkten gesetzt. Kommen dabei mehrere 
Mitglieder eines Klubs an einen Tisch, so werden die Spieler mit der geringeren 
Punktzahl jeweils an den folgenden Tisch gesetzt. Dies gilt nicht für Tisch 1.

3.  Die Senioren spielen am zweiten Spieltag in einem getrennten Wettbewerb vier 
Serien zu 40 Spielen (4er-Tisch). Die Zeit pro Serie darf maximal zwei Stunden 
betragen. Ab zweiter Serie wird nach Punkten gesetzt. Kommen dabei mehrere 
Mitglieder eines Klubs an einen Tisch, so werden die Spieler mit der geringeren 
Punktzahl jeweils an den folgenden Tisch gesetzt. Dies gilt nicht für Tisch 1.
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Bei den letzten Einzelmeisterschaften haben wir bereits mit elektronischer Listenführung 
gespielt. Die strikte Umsetzung des obigen Punktes stellt sich hierbei als sehr kompliziert 
heraus, sodass wir als Präsidium diesen Passus bereits ab 2020 ausgesetzt haben.

Mit freundlichen Grüßen und einem „Gut Blatt“


